

MALTA

INTERNACIONALES

DIA 1º MADRID – MALTA (SLIEMA)

Presentación en el Aeropuerto de Madrid para salir en vuelo con destino Malta. Llegada a Malta y traslado al hotel. Check-in. Tarde libre. Cena y alojamiento.

DIA 2º MALTA (SLIEMA) – VISITA DE LA VALLETA

Desayuno. Salida para La Valletta, capital de Malta, construida en el Siglo XVI por los Caballeros de la Orden de San Juan. Realizaremos un paseo por las calles atareadas hasta los Jardines Barracca. Visita de la Catedral de San Juan Bautista adornada con riquezas del época de los Caballeros de Malta. Aquí se puede también ver el cuadro famoso de Caravaggio. Se visita también el museo de la Catedral donde hay las preciosas tapicerías flamencas. También visitaremos la Armería de Caballeros de Malta y el museo de Arqueología. Almuerzo en restaurante. Después almuerzo vamos a asistir el espectáculo en multivisión 'The Malta Experience' que nos cuenta la historia de las islas de Malta desde los tiempos prehistóricos hasta los tiempos modernos. Regreso al Hotel. Cena y alojamiento en hotel.

DIA 3º SLIEMA – EXC. MOSTA, MEDINA Y RABAT

Desayuno. Salida para realizar una excursión de día completo. Nuestra primera visita es a Mosta, famosa por su cúpula redonda que es la 4º más grande de Europa. La Basílica está dedicada a Santa María. Antes de llegar en Rabat parada en el centro de artesanal donde podemos mirar el trabajo de esta industria pequeña. Llegamos en Rabat, donde se encuentra la Gruta de San Pablo. Visita de la ciudad. También visitaremos la catacumba de San Pablo. Almuerzo en restaurante Después del almuerzo visita de la ciudad de Medina. Paseo por las calles estrechas de la ciudad del silencio y visita de la Catedral de San Pablo, Patrón de la isla de Malta. La visita llega hasta los bastiones desde donde se ve casi toda la Isla. Final de la visita saliendo de la ciudad de Medina por la "Puerta de los Griegos". Regreso al hotel. Cena y alojamiento en hotel.

DIA 4º SLIEMA – EXC. TEMPLOS Y SUR DE MALTA

Desayuno. Salida para realizar la excursión por el sur de la isla. Comenzaremos con la visita a los templos prehistóricos de Tarxien, tres templos que aun se encuentran bien conservados y demuestran ampliamente la habilidad y capacidad artística de los habitantes del período megalítico. Continuación con la visita los templos de Hagar Qim, uno de los sitios prehistórico más impresionantes y de gran importancia. Los templos se encuentran sobre una colina donde uno puede gozar la esplendida vista del mar y también el islote de Filfla. Continuación a "Wied iz-Zurrieq". Almuerzo en restaurante. Después de almuerzo, entre campos cultivados y viñedos llegaremos a Marsaxlokk, un bonito pueblo de pescadores. En el puerto podremos ver los típicos barcos llamados "luzzus" pintados con clásicos colores que animan esta tranquila bahía (rica en historia pues fue aquí donde desembarcaron las tropas turcos y franceses). Tiempo

libre para disfrutar del mercadillo que diariamente se pone en esta localidad. Para finalizar, visitaremos la cueva de G?ar Dalam (Cueva Oscura) uno de los primeros lugares de las islas habitados por el hombre. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 5º SLIEMA – EXC. GOZO DIA COMPLETO

Desayuno. Salida hacia Gozo, Isla hermana de Malta. Se desembarca en Gozo después de una travesía de aproximadamente veinte minutos. A pesar de que las dos Islas tienen una historia y un desarrollo similar se nota que Gozo posee un carácter completamente propio. Gozo es más verde y pintoresco que Malta. Durante esta excursión se visitan los Templos de Ggantija, el Santuario de Ta' Pinu, en Victoria, la iglesia de San Jorge y la bahía de Xlendi. Tiempo libre para las compras, Gozo es conocido por sus típicos tejidos a mano. Almuerzo en restaurante. Regreso y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 6º SLIEMA – EXC. MINI CRUCERO POR LA MAÑANA Y EXC. TRES CIUDADES POR LA TARDE

Desayuno. Salida para embarcar en un mini crucero en el que se navega a través de los dos puertos naturales alrededor de Valletta; Marsamxett y el Gran Puerto, uno de los más bellos en Europa. La majestuosidad de la zona fortificada vista desde el mar es un verdadero tesoro para fotógrafos. Regreso al Hotel. Almuerzo. Salida para la excursión en la que descubriremos la zona histórica conocida como las Tres Ciudades Victoriosa, Cospicua y Senglea o bien la línea Cottoner. Pasando por Cospicua llegaremos a Birgu o Victoriosa como se llama hoy, donde pasaremos por las callejuelas. En Senglea destacamos la magnífica Torre de Guardia en el centro del puerto, la iglesia di María Bambina donde está la estatua del Redentor. Visita también el Palacio del Inquisidor. Regreso al hotel. Cena y alojamiento en hotel.

DIA 7º SLIEMA – EXC. PALAZZO PARISIO

Desayuno. Salida para visita de medio día con guía local de habla española al Palacio Parisio una construcción única del siglo XIX. Visitaremos también sus impresionantes jardines. Almuerzo en hotel. Por la tarde salida con autocar para hacer compras en las mejores tiendas de la Valletta. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 8º MALTA – MADRID

Desayuno. Check-out en el hotel y traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Madrid. Llegada y FIN DEL VIAJE